

## El plan municipal LGTBQA+ coge ritmo en Petrer

19/01/2023



Esta mañana se ha anunciado en rueda de prensa la situación del plan.

El **primer Plan municipal LGTBQA+ de Petrer**, en marcha desde el pasado mes de octubre, sigue su curso. **El Ayuntamiento está trabajando para implementar y garantizar las más de 80 acciones que contempla el plan** con el objetivo promover el respeto a la diversidad sexual y de género en Petrer, erradicar la LGTBfobia y visibilizar sus realidades así como construir sociedades más democráticas y respetuosas con todas las diversidades, ha dicho la edil del área, **Ana Tortosa**.

El educador social **Pepe Castillo** ha insistido en la importancia de la mesa de la diversidad, que se reúne de manera bimensual, para "asegurar el control y la correcta ejecución de las medidas del plan". También ha

apuntado que "la valoración de la formación por parte del personal del Ayuntamiento ha sido muy positiva".

Por su parte, la promotora de Igualdad **Miriam Alberola** ha detallado algunas otras acciones implementadas en estos meses, como la incorporación, por parte de la Concejalía de Participación Ciudadana, de una sesión con contenido LGTBQA+ en su formación dirigida a las asociaciones locales; la realización de una exposición y conferencia sobre visibilidad Trans y lenguaje inclusivo y comunidad LGTB; o la instalación en las pasadas Fiestas Patronales de un punto de información LGTBQA+.